



Titular de **SSPC** asegura que **México hoy es más seguro**

RAÚL RAMÍREZ/GILBERTO GARCÍA

La titular de la *Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez* acudió a la *Cámara de Diputados*, en una comparecencia que ya estaba agendada, para hablar con los legisladores sobre el **estado de inseguridad y violencia que enfrenta el país.**

Rosa Icela inició la citada comparecencia asegurando que la **seguridad pública** es uno de los compromisos que se tiene con la población mexicana y se lleva a cabo por medio de la coordinación con los tres niveles de gobierno. Indicó que el **Gabinete de Seguridad** realiza un análisis intenso para atender la violencia y además se realizan diversas dinámicas que permiten combatir las causas de los crímenes, así como la profesionalización de las fuerzas de seguridad y el seguimiento al combate de la impunidad.

La **funcionaria Pública** destacó, entre otros temas, que los feminicidios **en el país disminuyeron 28 por ciento en comparación con diciembre de 2018, mientras que el plan de Caseta Segura permitió evitar la pérdida de 40 mil 555 millones de pesos y se garantizó la seguridad de las personas que se movilizan por carreteras.**

También agregó que se aplicaron **mecanismos para la regularización de automóviles** que provienen desde la frontera para evitar que se usen en actos delictivos y así la gente tenga certeza jurídica sobre el patrimonio que acaban de obtener. **Con esto se logró que 899 mil 880 autos estén dentro de la norma. Con ello se recabaron dos mil 249 millones 700 mil pesos que serán usados para el bacheo.**

Explicó de manera comparativa, que entre las cifras históricas con las de **octubre de 2022** en cada uno de los delitos, se registra que el **robo de hidrocarburos bajó 92 por ciento, los delitos financieros un 77 por ciento.** Los **patrimoniales**, comentó, **disminuyeron 66 por ciento**, mientras que **los fiscales un 69 por ciento** y el **robo en todas sus modalidades un 27 por ciento.**

También destacó que los **robos de vehículo van a la baja en un 46 por ciento; el robo a transportistas se redujo un 38 por ciento, a transeúnte 32 por ciento; el robo a casa habitación se redujo un 33 por cien-**



to. El secuestro vino a menos en un 68.1 por ciento. De junio a octubre se detuvieron a más de **cuatro mil 700 secuestradores**, se desarticularon **536 bandas** y se rescató a más de **dos mil víctimas**.

La funcionaria federal indicó que estas operaciones han permitido arrebatarle al crimen organizado más de **35 mil millones de dólares en activos**, los cual ayuda a erradicar sus prácticas y a la par redu-

cir la incidencia delictiva del **fuero federal** y del común.

En cuanto al **combate al narcotráfico**, informó que **se han destruido mil 166 laboratorios clandestinos** y **se han asegurado cuatro mil 457 armas de fuego** y **más de 17.5 millones de cartuchos**, **dos mil 400 granadas**, **5.8 toneladas de fentanilo**, **176.8 toneladas metanfetaminas**, **104.4 toneladas de cocaína**, **1.4 toneladas de heroína**.

